



ばらぐみだより

深谷市立花園幼稚園

令和4年1月31日

3学期がスタートし、あっという間に1か月が過ぎてしまいました。1月は、正月遊びに、縄跳び、竹馬、お手紙ごっこと充実した一か月でした！冬休みを明けたら、縄跳び・竹馬の練習を頑張った様子がみられました！ご家庭での練習、ありがとうございました。

☆寒さに負けず元気に戶外遊び☆

◎サッカー教室

1月13日(木)に年初めのサッカー教室がありました。子供たちも、風、寒さに負けず思いっきり走り、ボールを蹴る姿がありました。ボランティアの保護者の皆様、ありがとうございました。2月に行われるサッカー教室で、最後となります。まん延防止措置が要請されましたが、感謝の気持ちを持って、楽しく参加をしたいと思います！



◎凧揚げ・長縄

好きな絵を大きく描き、凧揚げを楽しんでいます！風がない日は、走って凧揚げをするくらい、楽しんでいます。

また、長縄が上手になり「郵便屋さん」「おおなみなみ」「ハの字跳び」に挑戦しています！



☆親子アルバム作り☆

1月14日(金)では、お忙しいところ親子アルバム作りにご参加いただきましてありがとうございました。懐かしい写真がたくさんありましたね。親子で協力し合う、素敵な時間でした。

できあがったアルバムは、2月28日(月)までに持ってきてください。



☆給食センター見学☆

日頃の感謝の気持ちを込めたメッセージカードとお花のプレゼントを持って行ってきました！調理員さんの料理を作る姿を見て、完食への意欲も高まった様子でした。そして、感謝の気持ちを伝えることができました。



☆保護者による読み聞かせ☆

「バムとケロのおかいもの」「たからもののあなた」「グリーンマントのピーマンマン」「ねずみくんのたんじょうび」を読み聞かせしていただきました。ありがとうございました！

☆お知らせとお願い☆

- まん延防止措置が要請されました。引き続き、こまめな手洗い・うがい、水分補給をお願いします。寒いこともあり、流水のみの手洗いや指先だけ洗って終わりにしてしまう子がいます。感染症にかからないためにも、伝えていきたいと思えます。ご協力をお願いします。
- もうすぐで1年生になります。朝の支度や荷物の始末など自分でしましょう。また、靴の脱ぎ履きを座って行う様子が見られます。段差があるとどうしても座りたくなってしまいますが、立ってできるようにしたいと思います。ご家庭でも、引き続きお願いいたします。